

Reich war die Ernte und reich war der Segen ...

... und bunt gefüllt waren in dieser Woche auch wieder die Erntedanktische der beiden Gruppen des Baidter Waldorfindergartens. Ein jedes Kind hatte ein liebevoll dekoriertes Körbchen, gefüllt mit heimischen Kostbarkeiten, mitgebracht. Diese vielen Gaben konnten dann im Morgenkreis gemeinsam bestaunt werden.

Ein Festmahl aus all diesen Schätzen, die uns Mutter Erde geschenkt hat, wurde dann gemeinsam mit den Kindern am Tag des Erntedankfestes zubereitet. An leckerem Ährenbrot, bunten Gemüse- und Obsttellern, frisch geknackten Nüssen und süßen Marmeladen erfreuten sich Kinder und Erzieherinnen gleichermaßen und hatten hierfür auch die Tische festlich gedeckt.

Die Kinder der Schneeweißchen-Gruppe waren aber auch schon lange im Vorfeld des Festes tüchtig. Fleißig hatten sie Tag für Tag Körner aus Getreideähren gedroschen und diese dann in kleine Säckchen gefüllt. Bevor jedoch ein jedes Kind zum Abschluss des Erntedankfestes eins davon mit nach Hause nahm, schenkten sie gemeinsam ein besonders schönes Säckchen ihren kleinen Freunden in der Rosenrot-Gruppe. Zwar ist nun nicht jeden Tag Erntedankfest, aber die vielen Gaben aus den Erntedankkörbchen der Kinder und Erzieherinnen werden Groß und Klein noch viele Tage begleiten, sei es beim Kochen einer Erntesuppe, als kleine gesunde Nascherei zwischendurch, als Obst im Müsli oder beim eifrigen Nüsse knacken.



